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El míster azulgrana, Dani Ponz, ha comparecido ante los
medios  de  comunicación  tras  sumar  otros  tres  puntos
ante el Huesca en la recuperada jornada 13. “Ganar dos
partidos seguidos en Segunda es muy complicado y lo
estamos haciendo cuidando los detalles”, ha señalado el
entrenador.  “A  mí  me  gusta  ganar,  es  lo  que  más
disfruto. Tenemos que mantener la ejecución, no cometer
errores y eso es lo que nos hace sumar”.

“Ha habido un paso hacia adelante en los duelos. En las
últimas  dos  jornadas  hemos  sabido  imponernos,
ganamos una pequeña ventaja y los detalles caían de

nuestro lado”, ha señalado Ponz.  También cree que se
han  dejado  de  cometer  pequeños  errores  que
penalizaban mucho. Respecto al primer gol en Segunda
de Nacho Quintana ha señalado que “merecía meter un
gol, es inteligente, entiende la estrategia del partido. No
estaba teniendo fortuna y a veces a los de arriba se les
valora por eso. Tiene nuestra confianza total, así como el
cariño del público”.

“Los  resultados  son  muy  sufridos,  el  equipo  me  ha
gustado mucho más en partidos  que perdimos,  como
equipo, que hoy. Pero a veces no ganamos los puntos

Dani Ponz: "La capacidad de marcar gol es de todos,
y esa es una virtud que tenemos que valorar"
20/11/2024

Ponz se ha mostrado satisfefcho | Nando Verdú.
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que merecemos. A veces nos quedamos con el resultado
y no con el equipo en general”, ha dicho Ponz, por lo que
ha pedido que se valore también el juego y no solo el
resultado.  Ponz  ha  señalado  que  “la  capacidad  de
marcar  gol  es  de todos,  este  equipo tiene numerosos
marcadores,  y  eso  es  una  virtud  que  tenemos  que
valorar”.

Por último, ha señalado que “ganar a la SD Huesca lo
veía muy difícil porque domina el balón parado y es muy
agresivo.  Ha sido un equipo muy organizado pero lo
hemos conseguido aunque a veces ha sido complicado
mantener el nivel”.

Quintana se ha mostrado feliz tras marcar | Nando Verdú.

En  zona  mixta  han  hablado  tanto  Nacho  Quintana
como Iñigo Piña. Quintana se ha mostrado satisfecho y
feliz no solo por la victoria sino por haber conseguido el
gol  y  estrenarse  en  Segunda.  “Me  quito  un  peso  de
encima porque marcar es un desahogo”, ha admitido, y
ha  señalado  que  ha  conseguido  marcar  “porque  he
hecho  un  cambio  de  mentalidad,  he  conseguido
resultados y espero seguir así”. Por otro lado, Quintana
ha  afirmado  que  “en  estos  últimos  partidos  estamos
siendo más eficaces, estamos más serios físicamente y
somos un bloque y eso se traduce en resultados”.

Por su parte, Iñigo Piña, ha indicado que "ya veníamos
haciendo las cosas bien, ahora se están afianzando las
cosas. Ahora llegan los resultados. Estamos haciendo un
buen  trabajo  en  defensa  y  en  ataque,  espero  seguir
encajando pocos goles". Piña ha indicado que "el equipo

no  ha  ganado  en  intensidad  sino  que  hemos  pulido
algunos detalles". Respecto a la afición, ha dicho que "nos
sentíamos  en  deuda  con  ella,  porque  tras  algunos
partidos  duros,  ahora  se  lo  hemos  devuelto  con  dos
buenos resultados". 

Iñigo Piña en rueda de prensa | Nando Verdú.

Contrincante

En entrenador de la SD Huesca, Antonio Hidalgo, ha
admitido que “en un momento de igualdad el  gol ha
pesado demasiado. El  segundo gol aún ha dificultado
más  el  part ido,  que  ya  pesaba.  Hemos  estado
intentándolo en todo momento, pero no ha sido posible”.
Ha concluido afirmando que “esto es fútbol, no podemos
encajar  tanto  porque  luego  cuesta  mucho  darle  la
vuelta”.

Antonio Hidalgo se ha mostrado dolido con el resultado |
Nando Verdú.
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